



Hasta el 20 de diciembre

El Aeropuerto de Madrid-Barajas expone las últimas pinturas de Milagros Elorz

- **La artista reúne, en la Terminal T2 del Aeropuerto, una colección de obras con escenas costumbristas, bodegones y paisajes**

2 de diciembre de 2012

El Aeropuerto de Madrid-Barajas continúa fomentando la presencia del arte en sus instalaciones con la inauguración de una nueva exposición que presenta al público obras de la pintora vasca, afincada en Madrid, Milagros Elorz.

En esta ocasión la muestra elegida para ser expuesta en el Aeropuerto recoge un total de 29 pinturas realizadas con técnica mixta donde la artista presenta una colección de cuadros con escenas costumbristas, muchas de ellas extraídas de los quehaceres del mundo rural, junto a bodegones y paisajes.

Con un estilo bien marcado y muy particular, la artista explora en sus obras las infinitas tonalidades de cada gama cromática en cuadros donde las figuras femenina e infantil aparecen sin rostro definido, dejando todo el protagonismo a la fuerza del color.

La muestra, situada en el pasillo que da acceso a la Terminal T2 del Aeropuerto desde el Metro y el Parking P2, podrá ser disfrutada por pasajeros y visitantes hasta el próximo 20 de diciembre.